

Sfax, le 6 mars 2023

Avis à tous les étudiants internationaux

L'Université de Sfax tient à informer tous ses étudiants internationaux en général et étudiants africains subsahariens en particulier, qu'ils sont les bienvenus dans l'Université de Sfax, tel qu'il a été toujours le cas et tel qu'il le sera.

Il est également porté à leur connaissance que tous les services administratifs aux facultés, écoles et instituts suivent leurs affaires de près et en toute vigilance, et qu'ils veillent à leur assurer toutes les conditions nécessaires à leur formation et à leur hébergement.

Par ailleurs, des cellules d'écoute restent à leur disposition, sachant que le bureau de la Présidence de l'Université est tenu à intervenir en cas d'urgence ou d'outrage à leurs droits moraux et physiques. Ceci est un principe que l'Université de Sfax a toujours observé, celui de préserver les droits des étudiants et de l'Homme et ce en conformité avec les traités internationaux et avec l'esprit de coexistence et de tolérance en Tunisie.



Le président de l'Université de Sfax

Le Professeur Abdelwahed Mokni

Le Président de l'Université de Sfax

Pr. Abdelwahed MOKNI

